



議員 衆 議院解散 総選挙が 騒がれる 中、「地域 主権型道州制」を政策 に掲げる政党が注目を

浴びている。道州制と は、「国」は外交や防衛、 社会保障の根幹部分を 行い、基礎自治体であ る「市町村」は、移譲 された権限や財源を活 用し、住民サービスに

果たす役割の「道州」 がある構造になってい る。この道州制が現実 味を帯びてきている が、市長はどのよう に お考えか。

議員 どのような道州 制をお考えか。

議員 推進すべ き とお考えか。

地方分権

地域主権型道州制に 対する考えは

「賛成、進めるべきである」

馬場栄一郎議員



努力、この間に、 自治立法権を有

め、広域調整機能を 果たす役割の「道州」 がある構造になってい る。この道州制が現実 味を帯びてきている が、市長はどのよう に お考えか。

から人・もの・カネ・ 情報を取り入れ、産業 基盤をしっかりと確立 し、それを活性化させ、 そこでしっかりと雇用を 確保できる規模が正し いあり方である。

市長 落ち込んでい る国を活性化させるに は、大変よい方策であ り、道州制は進めるべ きであるとお考え。

その他の質問

Q 空き家対策を。

A 相談窓口を一本化 し、各課連携して 対処する。

岡崎郁子議員

検査体制強化し 安心できる給食を

「測定器をふやし、全校で検査する」

放射能汚染



議員 市 が12月議 会後に測 定器の購 入台数を

ふやし、全校で事前検 査できる体制をとった ことに感謝する。今後 の検査内容は。

教育部長 自校調理式 の学校に各1台、給食 センターに1台の測定 器を置き、毎日、調理 前に検査し、調理済み

給食の丸ごと検査も行 う。事前検査の結果は 午前11時までに市と学 校のホームページで公 表する。

議員 保育園や幼稚園 の給食検査は。

子ども青少年部長 保 育園、幼稚園、認可外 保育施設を対象に、学 校給食の測定器を使用 して、調理済み給食(お やつ含む)を丸ごと検

議員 保護者に十分、 情報を知らせては。

子ども青少年部長 各 園に通知を出し、保護 者への周知を求める。

議員 高齢者の安否確 認は。

議員 高年齢者の安否確 認は。

笹目地域に子ども達が ボールで遊べる公園を

議員 笹目地域には、 防球ネットのある公園 がない。既存の公園の 再整備も含めて検討 を。

都市整備部長 地域の 理解があれば検討はで きます。



▲青少年の広場(本町)

ける。また、新曽に新 たな公園が整備される ので利用してほしい。

一般質問

熊木照明議員

小・中・高校生の 自転車運転中の事故は

「特定難しいが18件」



議員 ① 埼玉県道 路交通法 施行細則 の一部改

正により自転車の遵守 事項が改正され、携帯 電話等を使用しながら の運転が禁止されたが、 市内の、特に学生によ る携帯電話使用中の自 転車交通事故の現況は ②小中高校生の自転車 交通ルールなどの指導 をしっかりとお願いした

携帯電話

本田 哲議員

損害賠償

放射能汚染対策での 支出を東電に請求すべき

「効率的で有効な方法を検討する」



議員 放 射能汚染 対策とし ての支出 額はどれ くらいか。放射能汚染 対策での支出を東電へ

総務部長 これまで3 730万4695円の 支出。今後、1987 万7505円の支出を

請求すべきではない か。

個人情報漏えい問題に ついて

議員 収税推進室にお いて、「差押調書謄本」

市長 東電へ賠償請求 を求めている。

議員 賠償請求につい て市長の見解は。

予定している。請求に ついては効率的で有効 な方法を検討する。

議員 講習会等で小さ

と共同し、工夫をして



▲自転車運転中の携帯電話使用は危険 (長野県警察本部提供)

な子供から高齢者 まで、しっかりと安 全対策強化をして もらいたい。

庁舎内、 空きスペースに 喫煙ルームを

議員 旧法務局跡 地建物に部署移転 後、あいたスペースに 喫煙ルームを設置して

財務部長 現在の喫煙 スペースの改善は必要 と思うが、健康増進法 に基づき、難しい。

議員 小中学校への影 響はどうか。

教育部長 児童生徒の 受け入れに問題はな く、通学路等の安全確 保にも努める。

知方法やあり方につい て検討していく。



▲差し押さえ件数を周知する掲示物